

Himafis FKIP Universitas Malikussaleh Gelar Physics Camp 2024 untuk Pererat Solidaritas Mahasiswa



Himafis FKIP Universitas Malikussaleh Gelar Physics Camp 2024 untuk Pererat Solidaritas Mahasiswa

UNIMALNEWS | Reuleut – Himpunan Mahasiswa Pendidikan Fisika (Himafis) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh sukses menggelar kegiatan Physics Camp 2024 dengan tema "Satu Frekuensi, Satu Tujuan, Solidaritas Fisika Tanpa Batas". Acara ini berlangsung di Lapangan Helpet, Batalyon Arhanud 05 pada Sabtu-Minggu (22-23 Februari 2025) dan diikuti oleh 85 peserta yang terdiri dari mahasiswa baru Pendidikan Fisika, panitia, mahasiswa aktif, demisioner & alumni, dosen Pendidikan Fisika, serta Pasitel Batalyon Arhanud 05.

Koordinator Program Studi Pendidikan Fisika, Fajrul Wahdi Ginting M.Pd, mengapresiasi penuh terselenggaranya kegiatan ini. "Physics Camp ini merupakan ajang yang baik untuk mempererat solidaritas mahasiswa Pendidikan Fisika, menambah wawasan, serta meningkatkan kualitas HIMAPFIS ke depan," katanya.

Ketua Umum Himafis, Fitri Noviana Harahap, berharap kegiatan ini dapat semakin memperkuat solidaritas dan mendukung kelancaran program kerja kepengurusan tahun ini. Sementara itu, demisioner Himafis, Muhammad Rizal, menekankan pentingnya Himafis sebagai wadah berbagi pengetahuan dan mengembangkan bakat mahasiswa Pendidikan Fisika.

Ketua panitia, Nurfadilah, mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia, peserta, dan tamu undangan yang hadir. "Melalui Physics Camp ini, saya berharap Himafis semakin menjunjung tinggi solidaritas, berkembang lebih baik, dan terus berinovasi," ungkapnya.

Dalam Physics Camp ini, peserta mendapatkan berbagai materi, antara lain tentang kepemimpinan, kekeluargaan, dan IHAMAFI (Ikatan Himpunan Mahasiswa Fisika Seluruh Indonesia). Selain sesi materi, panitia juga mengadakan ice breaking dan berbagai permainan kelompok untuk menjaga semangat peserta. Melalui permainan ini, peserta diajak untuk menjawab pertanyaan seputar kepemimpinan, kekeluargaan, dan IhamaFi agar lebih memahami materi dengan cara yang interaktif dan menyenangkan.

Seluruh elemen yang terlibat dalam acara ini menunjukkan antusiasme tinggi, baik saat mendengarkan materi, mengikuti ice breaking, maupun menjawab pertanyaan dari pemateri. Suasana penyampaian materi pun terasa menarik dengan adanya sesi interaktif yang menghindari kebosanan peserta. Physics Camp 2024 pun mendapat apresiasi dari berbagai pihak, termasuk tamu undangan yang hadir.[tmi]

Tanggal: 25 February 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [FKIP Unimal](#),